

# Drei Einzelsieger und ein dritter Platz

**Schackensleben** (rs). Als die Laufgruppe Hopfen des TSV Schackensleben vor kurzem Bilanz des Wettkampfbjahres 1998 zog, stand vor allem das gute Abschneiden im Landescupwettbewerb der Volkssportläufer im Mittelpunkt. So waren immerhin 31 Mitglieder an Landescupläufen beteiligt, von denen elf am Ende der Saison in der Gesamtwertung ihrer Altersklassen einen der ersten sechs Plätze belegten.

In der Mannschaftswertung konnte der dritte Platz von 1996 und 1997 mit einer nochmal gesteigerten Punktzahl verteidigt werden, wobei der Abstand zu den Erstplatzierten Laufgruppen inzwischen nur noch sehr gering ist.

#### Endstand 1998

1. HSV Medizin Magdeburg	41 Pkt.
2. TSG Calbe	38
3. Hopfen Schackensleben	37
4. Postmeile Magdeburg	32
7. Kali Wolmirstedt	21
8. TSV Niederndodeleben	18

In der Einzelwertung stellte die Laufgruppe Hopfen des TSV Schackensleben mit den Volksläufern Ute Schröder (AK w 55), Klaus Schmidt (AK m 50) und Marco Hermecke (AK m 20) gleich drei Altersklassensieger.

Für Marco Hermecke, der jüngste im erfolgreichen Team, gestaltete sich das abgelaufene Jahr wieder besonders erfolgreich. Trotz starker beruflicher Belastung, die kein geregeltes Training zuließ, bestritt er 13 der 17 Landescupläufe und konnte 8 davon in seiner Altersklasse gewinnen. Der daraus resultierende Gesamtsieg in der AK m 20 muß besonders gewürdigt werden, weil ihm dieser Erfolg seit 1995 zum vierten Mal in Folge gelungen ist. In diesen Wochen „laufen“ die Vorbereitungen auf das Ende März beginnende Wettkampfbjahr, für das sich Marco und seine Lauffreunde wieder viel vorgenommen haben.



Für Marco Hermecke, der jüngste im erfolgreichen Team, gestaltete sich das abgelaufene Sportjahr wieder besonders erfolgreich.